

# LA SEMAINE NATIONALE

1924 - 24 JUIN - 1<sup>ER</sup> JUILLET - 1924  
PARC DE L'EXPOSITION - QUÉBEC

LE PALAIS CENTRAL, au Parc de l'Exposition Provinciale de Québec, qui sera le foyer principal des diverses manifestations patriotiques et pratiques à l'occasion de la SEMAINE NATIONALE du 24 juin au 1er juillet 1924.



Le Palais Central de l'Exposition est un des plus beaux et des plus complets édifices de ce genre. Longueur, 365 pieds ; largeur, 100 pieds ; hauteur, 63 pieds ; hauteur des tours, 109 pieds ; jusqu'au sommet des mats : 142 pieds. L'Amphithéâtre, trois galeries, est d'une superficie totale de 33,340 pieds et d'une capacité de 8,000 sièges. L'intérieur de l'édifice, au-dessous de l'amphithéâtre, a quatre étages et d'une superficie totale de 45,808, soit globalement pour les deux parties une superficie de plancher de 79,148 pieds. Tout l'édifice, construit en 1916, est en matériaux à l'épreuve du feu. Coût : \$175,000.

LA SEMAINE NATIONALE est fixée sur deux célébrations essentiellement canadiennes : le 24 juin, qui en marque l'ouverture, est la journée de la St-Jean-Baptiste, le patron des Canadiens français, et le 1er juillet, qui en est le terme, est la fête officielle du Canada. Exactement HUIT JOURS.

Aucune autre semaine, la plus belle de l'année au point de vue température, ne saurait offrir un caractère plus patriotique.

## PROGRAMME GENERAL

NOS RESSOURCES NATURELLES

NOS INSTITUTIONS NATIONALES

NOS GLOIRES NATIONALES

*La semaine nationale répond à un sentiment naturel et pratique. Elle témoignera de notre vitalité et justifiera notre fierté.*

**LA COMMISSION de L'EXPOSITION PROVINCIALE  
QUÉBEC**